MEDIO: RADIO FORMULA 103.3

NOTICIERO: EN LOS TIEMPOS DE LA RADIO

FECHA: 22/MAYO/2013



Moody's señaló que se necesita dar un gran paso para que se mejore la calificación soberana de México

OSCAR MARIO BETETA: El doctor Carlos Alberto Martínez, con su análisis.

CARLOS ALBERTO MARTINEZ: Buenos días Óscar Mario, amable auditorio, mi comentario de esta mañana. Las calificadoras internacionales tienen a la vista los movimientos económicos y financieros que realizan las autoridades del país.

Recientemente Moody's señaló que se necesita dar un gran paso para que se mejore la calificación soberana de México. El impulso de las reformas estructurales que se detuvieron durante los últimos 15 años ahora son señales positivas y son medidas que necesita desarrollar la nación para potencializar su crecimiento y ser bien vista por los mercados internacionales.

Los recientes análisis señalan que Moody's elevaría la calificación crediticia de México a nivel A en caso de que se aprobaran las reformas fiscal y energética en el cuarto trimestre de este año.

De concretarse este movimiento, complementaría los posibles ascensos por parte de las calificadoras Standard and Poor's y Fitch, que regresarían a México a una calificación de BBB+, que es justamente la anterior a A.

Estas calificaciones son un punto consistente para dar confianza a los inversionistas y a los proyectos que se tienen por parte del gobierno para contribuir a que la economía de los ciudadanos sienta una mejoría sustancial de manera directa.

Aunque lo más complicado para aprobar las reformas que necesitan en el país son los consensos políticos y después implementar bien esos cambios, lo que puede llevar varios años si se disloca el camino que se ha trazado en la mesa de discusión de las fuerzas políticas a través del Pacto por México, por lo que también las calificadoras evalúan los procesos electorales venideros que pueden ser un factor de riesgo para aprobar las reformas estructurales que se han planteado, es decir, hay que tener cuidado no sólo con los planteamientos económicos que van avanzando de manera adecuada, sino también con las negociaciones políticas y los procesos electorales. Todo ello conjuga lo que se conoce como el análisis para la calificación soberana de un país.

Por el momento Moody's califica a México con buena perspectiva y el próximo movimiento que haría la colocaría, como dijimos, en el nivel A. Este indicador en el que parece que será el paso firme hacia la estabilidad económica y que mejore la perspectiva crediticia de México, es un paso muy positivo para la fortaleza del peso y las tasas de interés del país, así como la posibilidad de que México consiga financiamiento mucho más barato en beneficio dela economía y de los ciudadanos.

La perspectiva crediticia de México también implica un compromiso para que el gobierno y los principales actores políticos del país continúen impulsando más reformas que hagan consistente nuestro marco legal con el modelo económico de desarrollo del país.

Hasta aquí mi comentario, Óscar Mario. Amable auditorio, les habló Carlos Alberto Martínez.